

Am 12. Oktober ist Welthospiztag. Das Motto 2024 lautet: „**Hospiz für Vielfalt**“.

Der Christophorus Hospizverein Ebersberg lädt zu diesem Anlass zu einem Informationsstand in Ebersberg ein. Von 10.00 bis 14.00 Uhr finden Sie uns vor unserer Vitrine in der Altstadtpassage.

Der Hospizverein für den Landkreis Ebersberg will mit vielen anderen Hospizeinrichtungen zeigen, was Hospizarbeit und Palliativversorgung zu leisten vermögen. Eine echte Alternative zur immer wieder diskutierten Suizidbeihilfe. Das Motto ist ein Hinweis darauf, dass Hospizbegleitung für alle wichtig ist, unabhängig von Alter, Herkunft, Lebensweise oder Glaube.

Immer wieder zeigt sich, dass Betroffene und deren Angehörige über die Angebote der Hospiz- und Palliativversorgung in ihrer Region nicht ausreichend informiert sind. Unser Anliegen ist es diese Lücke zu schließen und den Ängsten vieler Menschen am Lebensende entgegenwirken, z. B. der Angst vor Schmerzen und dem Alleinsein. Dazu stehen am 12. Oktober im Bereich des EinZ und vor unserer Vitrine in der Altstadtpassage in Ebersberg ehrenamtliche Begleiterinnen und Mitarbeiterinnen für Koordination und Beratung zum Gespräch zur Verfügung. Mehr als 50 ehrenamtliche Hospizbegleiter und Hospizbegleiterinnen engagieren sich mit ihren persönlichen Fähigkeiten dafür, das Leben Schwerstkranker und ihrer Angehörigen zu bereichern.

In zwei Jahrzehnten haben sich im Landkreis Ebersberg die Voraussetzungen für eine würdevolle hospizliche Begleitung und gute palliative Versorgung stark verbessert. Kommen Sie vorbei und lernen Sie die Engagierten und ihre Angebote in Ihrer Nähe kennen!